

# Nogent s'associe à la Semaine du son

À NOGENT, DEUX ÉVÉNEMENTS ONT ÉTÉ ORGANISÉS DANS LE CADRE DE LA SEMAINE DU SON, ÉVÉNEMENT NATIONAL DÉDIÉ À LA SENSIBILISATION DU PUBLIC À NOTRE ENVIRONNEMENT SONORE.

## LES RUMEURS DE LA VILLE AU CONSERVATOIRE

Réaliser une création sonore à partir des bruits de la ville... C'est la proposition inédite des élèves de cycle II du conservatoire Francis Poulenc sur une initiative de Marie-Thérèse Ferrand, Nogentaise et ingénieur du son à Radio France. Le samedi 25 janvier, un public de curieux est ainsi venu écouter *Les rumeurs de la ville*, des créations sonores à partir des seuls sons de la ville. Installés au centre du « cube », un dispositif de diffusion multicanal, les spectateurs ont pu écouter les différentes compositions des élèves et vivre en même temps une expérience sensorielle étonnante. Passage du RER, coups de klaxons, bips de la caisse enregistreuse, cris des enfants... Chaque groupe d'élèves a livré sa version des bruits de Nogent. Jean-Marc Lhotel, architecte sonore qui a travaillé avec les adolescents tout au long du projet, a présenté à son tour sa perception de la ville. Une manière pour lui « de montrer la beauté de l'ordinaire ».



## LA MUSIQUE AU CŒUR DE L'ÉCOLE GUY MÔQUET

Du 3 au 7 février, l'école Guy Môquet a proposé de nombreuses animations afin de sensibiliser les élèves à la musique et au son : atelier de soundpainting, concerts interclasses, découverte des instruments de la Renaissance à nos jours, venue d'un guitariste et de parents musiciens... Point d'orgue de la manifestation, l'opération *Osez le violon* s'est déroulée le mardi 4 février dans le préau de l'école où des instruments étaient mis à la disposition des parents. En présence des enseignants, ce sont les élèves qui ont initié leurs parents ou leurs frères et sœurs à la pratique du violon et du violoncelle. Grâce à leurs « tuteurs », ils ont pu se familiariser avec les instruments et même jouer quelques airs !

